
令和３年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

　イ　市民プールの状況と学校のプールについ

　　　て

３　フル・ベジ・フェスについて

４　児童館と放課後児童クラブの統合について

　ア　児童館と放課後児童クラブの違いについ

　　　て

９月13日(月)３

２　教育問題について

　ア　新型コロナウイルスデルタ株に対する学

　　　校等での対策について

３　市のホームページについて

１　新型コロナウイルスワクチン接種について

　イ　児童館廃止による影響について

通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

　ア　中州の現状について

　イ　中州に対する市の対応について

１　市民プールについて

　ア　今年度の利用状況について

２　学校給食について

１ ９月13日(月)
黒 石
市民倶楽部

三 上 廣 大
（一問一答）

　ア　小学校給食の現状について

　イ　中学校完全給食の実施について

　ア　活動環境の整備について

１　マイナンバーカードについて

大 溝 雅 昭
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

９月13日(月)４

３　浅瀬石川の管理について

１　六郷小学校爆発事故について

２ ９月13日(月)
新 自 民 ・
公明クラブ

大久保 朝泰
（一問一答）

　ア　現状と今後について

２　消防団員の確保について

　ア　当市の交付状況について

　イ　普及促進に向けた取組について

　ウ　今後の活用について

２　中学校の部活動について

質 問 要 旨

　ア　実態について

　イ　教職員の負担軽減について

黒 石
自民クラブ

大 平 陽 子
（一問一答）

　ア　これまでの経過について

　イ　若年層の接種について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

１　観光振興について

　ア　体験型観光について

　イ　観楓台への案内板について

　ウ　中野もみじ山周辺の整備について

１　結婚、出生に関わるお祝いボードの設置に

　　ついて

　ア　結婚、出生数について

　イ　お祝いボードの設置について

　ア　予定されているイベントについて

　イ　開催の基準について

２　（仮称）市民サービス施設について

　ア　２次審査の結果について

５ ９月13日(月)
新 自 民 ・
公明クラブ

中 田 博 文
（一問一答）

　ウ　黒石産品の輸出促進について

２　家庭ごみについて

　ア　減量に向けた取組について

１　農業行政について

　ア　コロナ禍における農業の実態について

　イ　アフターコロナを見据えた農産物の販売

３　ふるさと納税について

黒石 ナナ子
（ 一 括 ）

新 自 民 ・
公明クラブ

９月14日(火)７

６

　　　促進について

５　財政について

　ア　現状と今後の推移について

４　商工・観光イベントの開催について

工 藤 俊 広
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

９月14日(火)

　ア　実績と今後の取組について

４　老人クラブについて

　ア　活動の支援と受皿について

　イ　今後のタイムスケジュールについて

　ウ　要望の反映について

３　黒石病院の老朽化について

　ア　現状と今後の見通しについて
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

工 藤 禎 子
（一問一答）

日本共産党１０

１　新型コロナウイルス感染症対策について

　ウ　ワクチン接種の徹底について

２　中学校の完全給食実施について

　ア　ＰＣＲ等の検査体制について

　イ　入院ベッドの増床について

１　市内の山地災害危険地区について

　ア　危険箇所の把握状況と今後の対応につい

　　　て

８ ９月14日(火)
新 自 民 ・
公明クラブ

３　高校生までの医療費無償化について

４　補聴器購入に対する補助制度について

５　税の徴収と差押えについて

２　当市の水道事業等会計について

　ア　水道料金改定後の状況について

　イ　老朽管更新計画について

　ウ　簡易水道事業について

３　当市の選挙について

１　当市の財政について

　ア　令和２年度決算の概要について

　イ　今後の展望について

２　黒石市まちなかエリアリノベーションプラ

　　ンについて

　ア　選挙従事者の日当について

　イ　開票時の放映について

北 山 一 衛
（一問一答）

工 藤 和 行
（一問一答）

黒 石
自民クラブ

９月14日(火)９

９月14日(火)
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